

Messe Berlin schafft neuen Bereich »Mobility«

Artikel vom **13. November 2024**
Veranstaltungen

Der neue Bereich »Mobility« bündelt laut Veranstalter [Messe Berlin](#) sämtliche Mobilitätsmessen und wird ab November von Kai Mangelberger geführt.



Outdoor-Display der Messe »Innotrans« (Bild: Messe Berlin).

Ob Weltleitmesse für Verkehrstechnik InnoTrans, internationale Luft- und Raumfahrtmesse ILA, Fachmesse für die europäische Bus- und Zuliefererbranche BUS2BUS oder internationale Zuliefererbörse IZB: Mobilität ist eines der zentralen Themen bei der Messe Berlin. Die Veranstaltungen sind auf Wachstumskurs. Die kürzlich zu Ende gegangene InnoTrans war – mit Blick auf die Ausstellungsfläche – nicht nur die größte Verkehrsmesse weltweit, sondern auch die größte Messe, die Berlin je hatte. Rund 170.000 Besucher aus 133 Ländern kamen in diesem Jahr auf das Berliner Messegelände – damit konnte das Vor-Corona-Niveau in punkto Besucherzahlen und

Internationalität noch einmal gesteigert werden. Auch die Internationale Luft- und Raumfahrtmesse ILA war in diesem Jahr mit rund 95.000 Teilnehmenden ein echter Besuchermagnet: Die Tickets für das private Publikum waren schnell ausverkauft und auch die Bundesregierung war, u.a. mit Bundeskanzler Olaf Scholz, auf der ILA stark vertreten. Die BUS2BUS verzeichnete in diesem Jahr ebenfalls ein Besucherplus und informierte über die Zukunftsthemen der Busbranche wie KI, Mobilitätswende und die Zukunft der Bustouristik. Bei der IZB ist das Team der Messe Wolfsburg, eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der Messe Berlin GmbH, seit 2008 technischer Partner. Auch hier ist die Bilanz mit knapp 40.000 Fachbesucherinnen und – besuchern sowie 843 Ausstellern aus 33 Nationen positiv.

Mobilitätswende im vollen Gange

»Ob auf der Schiene, auf der Straße oder in der Luft – die Mobilitätswende ist in vollem Gange«, sagt Kai Mangelberger, der ab November den neuen Bereich Mobility bei der Messe Berlin verantwortet. »Klimafreundliche Antriebe, Digitalisierung und Einsatz von KI, neue Mobilitätsformen und veränderte Kundenwünsche – die Themen sind zahlreich und der Bedarf an Austausch ist groß. Mit unseren Veranstaltungen bieten wir die ideale Plattform, um sich über die Innovationen am Markt zu informieren und sich über aktuellen Themen der Branche auszutauschen.«



Kai Mangelberger leitet den neuen Bereich »Mobility« (Bild: Messe Berlin).

Kai Mangelberger verfügt über mehr als 20 Jahre Event-Expertise und weitreichendes Know-how in der Mobility-Branche. Zuletzt hat er bei der Messe Berlin als Projektleiter die führende Fachmesse für den globalen Fruchthandel FRUIT LOGISTICA verantwortet. 2022 war er Projektleiter der IFA, der weltweit größten Messe für Unterhaltungselektronik und Haushaltsgeräte und davor hat er mehr als zehn Jahre lang, unter anderem als stellvertretender Projektleiter, die Weltleitmesse InnoTrans betreut. Bereichsleiter Matthias Steckmann, der seit 1996 die InnoTrans von Beginn an mit aufgebaut und zu ihrer jetzigen Größe geführt hat, verabschiedet sich in den Ruhestand.

Über die InnoTrans

Die InnoTrans ist die internationale Leitmesse für Verkehrstechnik, die alle zwei Jahre in Berlin stattfindet. Die fünf Messesegmenten der InnoTrans umfassen Railway Technology, Railway Infrastructure, Public Transport, Interiors und Tunnel Construction. Veranstalter der InnoTrans ist die Messe Berlin. Die [15. InnoTrans](#) wird vom **22. bis 25. September 2026** auf dem Berliner Messegelände stattfinden.

Hersteller aus dieser Kategorie
